

看護奨学生News

2016年度1回目の看護奨学生NEWSです！
 今回は5/21（土）に行われた2016年度 第1回目のヘルスケアゼミ◎！
 埼玉協同病院でのヘルスケアゼミ<バイタルサイン>についてお伝えします♪



Vol.1!!!
 創刊号★★

2016年度 第1回ヘルスケアゼミが行われました！



5/21（土）第1回ヘルスケアゼミが埼玉協同病院 ぼかぼかで行われ、看護奨学生22名が参加してくれました^^
 今回は「バイタルサイン」「NEF事前学習：事例検討」「保健師について」と内容盛りだくさんのヘルスケアゼミになりました。

★埼玉協同病院看護学生委員

presents★

<アイスブレイクMenu>

・4つの窓で自己紹介

(氏名・学校・学年・あだ名/マイブーム/最近1番楽しかったこと/自己PR)

・医療用語ジェスチャーゲーム

周りが全員知らない人だったけどアイスブレイクのおかげですぐに打ち解けることができました◎ <感想抜粋>



<バイタルサイン測定講義&実習>

埼玉協同病院福田看護長よりバイタルサインの講義があったあと、班ごとに測定実習を行いました。1年生には予習になり、高学年には復習になったようです。今年のゼミでは看護実技で苦手とされていることもあり、毎回バイタルサイン測定をしようと考えています★

NEF事前学習★事例検討

今年のNEFは8/9(火)で日帰り開催です。テーマは「物語られるいのちin松本～私たちにできること～」です。このテーマから、グループである事例について自分が看護師だったら何ができるか検討してもらいました。

それぞれで考えたことを付箋に書き、まとめ、発表しました。各グループで考えていることが異なり勉強になりました。

現役看護師も学生の皆さんのアイデアに驚いていました(*^o^*)!



NEFに参加するのが楽しみになりました。グループで意見を出し合い、発表し、他のグループの意見も聞けて「なるほど」という新しいことを学びました。

参加学生の感想です→

保健師について



医療生協さいたま本部保健看護部の中島保健師から、医療生協さいたまの保健師業務、保健師が担う地域での役割についてお話してもらいました。

医療生協さいたまは保健師として働くフィールドがあるので、保健師コースを選択できる皆さんは選択することをおすすめします♡

バイタルサインはまだ学習をしていなかったのですが、看護師さんも一緒に測定させていただいて、初めてでもわかりやすく測定することができました。

番外編：おひるごはん



今回のおひるごはらは、埼玉協同病院の看護学生委員によるお手製炊き込みご飯と唐揚げ盛り合わせでした♡昼食時に産婦人科病棟 英岡看護長よりこども食堂ボランティアのお知らせがありました！興味がある方は7/2(土) 17:00～東浦和駅近くの喫茶店で行いますのでご連絡下さい♪

おしらせ



2016年度から奨学生手帳の配布をはじめました◎
 1年間の予定、バイタル測定表、奨学生のお約束が載っていますので、毎回の企画時に必ず持参してくださいね！配布はゼミに参加した際にお渡しします^^

次回もお楽しみに！